

---

## Nota de prensa

---

# PARAGUAY APUESTA POR LA CIUDADANÍA DIGITAL: FUNDACIÓN CAPITAL IMPULSA INICIATIVA CON EL APOYO DE LA OEI

- Paraguay fue uno de los 15 países seleccionados en la convocatoria iberoamericana de la OEI para impulsar la transformación digital en la región.
- Fundación Capital implementará el proyecto “Red de Mentoría Digital”, que fortalecerá el liderazgo educativo con foco en ciudadanía digital.
- La iniciativa busca formar redes de acompañamiento para docentes y líderes educativos, promoviendo una inclusión digital con impacto social y territorial.

**Asunción, 2 de junio de 2025.-** La Fundación Capital ha sido seleccionada por la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) como ganadora de los Fondos Concursables para la Transformación Digital 2025, gracias a su innovadora propuesta: **“Red de Mentoría Digital: Fortaleciendo la gobernanza y liderazgo educativo para la ciudadanía digital en Paraguay”**.

El proyecto impulsará una red de acompañamiento y formación para fortalecer las capacidades de liderazgo en el ámbito educativo, con foco en el desarrollo de una ciudadanía digital activa, crítica y participativa. En un entorno global cada vez más digitalizado, esta iniciativa busca poner a las personas –especialmente a docentes, líderes educativos y comunidades vulnerables– en el centro de la transformación tecnológica.

Fundación Capital, con presencia en Paraguay desde 2010, se ha consolidado como un actor clave en el diseño de soluciones que promuevan la autonomía económica, social y digital de las personas. Desde su labor pionera en inclusión financiera, ha acompañado al Estado paraguayo en la creación de políticas públicas que han transformado la forma en que se accede a servicios financieros y herramientas digitales.

Con esta nueva iniciativa, Paraguay se posiciona en la vanguardia de los procesos de innovación social con impacto regional. La convocatoria de la OEI recibió más de 1.700 propuestas de toda Iberoamérica y seleccionó 18 proyectos de alto impacto en áreas como educación, ciencia, cultura, lenguas y derechos humanos.

### CONTACTO

Víctor Nicolas Salinas  
Responsable de Comunicación  
OEI Paraguay  
[comunicacion.pry@oei.int](mailto:comunicacion.pry@oei.int)

## Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid. En 2024 fue galardonada con el prestigioso premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor de fomento del multilateralismo y representar un significativo puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica”.

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos de media en los últimos 5 años.

### CONTACTO

**Víctor Nicolas Salinas**  
Responsable de Comunicación  
OEI Paraguay  
[comunicacion.pry@oei.int](mailto:comunicacion.pry@oei.int)